

Aux habitantes et habitants de Prangins



Mobilité électrique et infrastructures de recharge

L'électromobilité, parmi d'autres démarches comme l'autopartage, le covoiturage ou encore le report modal, participe à la mobilité de demain. Ces démarches contribuent notamment à diminuer notre empreinte carbone, à améliorer la qualité de l'air et à réduire notre emprise sur l'espace public.



A cet égard et dans le cadre de la *Semaine de la mobilité*, la Municipalité a le plaisir de vous convier à une

**Soirée animée par *Swiss eMobility*,
l'association suisse pour l'électromobilité,
le mercredi 17 septembre 2025, à 18h00
au Foyer des Morettes au Ch. en Purian 6 (accueil dès 17h30).**

Au programme :

-  les enjeux de la mobilité électrique en Suisse ;
-  la voiture électrique (types, modèles, coûts et autonomie) ;
-  impact environnemental et ressources ;
-  infrastructures de recharge ;
-  la mobilité de demain ;
-  l'offre à Prangins : bornes de recharge et Mobility ;
-  échanges.

Apéritif offert au terme de la soirée

La Municipalité



Je participe !

